

VISITE MÉDICALE PRÉVENTIVE OBLIGATOIRE

La santé et le bien-être des étudiants sont des atouts majeurs pour la réussite de leur parcours universitaire.

L'Université assure une visite médicale préventive à tous les étudiants inscrits pour la première fois à un cursus de premier cycle afin de les rendre plus attentifs à leur santé et de les aider à la préserver et à en être responsables.

Cette visite comporte :

- Une consultation médicale et un entretien personnalisés
- Des conseils concernant les habitudes de vie
- La mise à jour des vaccinations recommandées et/ou éventuellement exigées par la profession
- Une orientation pour des consultations spécialisées au besoin

La visite médicale préventive est strictement confidentielle. Ses frais sont pris en charge par l'Université et elle est requise pour la réinscription en septembre. Elle a lieu au Centre de médecine de famille situé à l'Hôtel-Dieu de France.

Services de soins

L'Université Saint-Joseph de Beyrouth offre à ses étudiants ainsi qu'à ses enseignants, au personnel administratif et à leurs familles la possibilité de se soigner dans les différents Centres de soins dont elle dispose :

- Le Centre hospitalier universitaire, l'Hôtel-Dieu de France (HDF)
- Le Centre de médecine de famille
- Le Centre de soins dentaires
- Le Centre de diagnostic et de soins orthophoniques
- Le Centre de diagnostic, de soins et de recherche en psychomotricité
- Le Centre universitaire de soins psychologiques
- Le Service d'aide psychologique (SAP)